

OCTUBRE 2023

edUcaTE



#TodosSomosUTE

Universidad Tecnológica Gral. Mariano Escobedo





Universidad Tecnológica Gral. Mariano Escobedo

HISTORIA

C.P. y Lic. Fernando Garza Rodríguez
ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA RECTORÍA

Ing. Eliut López Toledo
ENCARGADO DE LA SECRETARÍA ACADÉMICA Y
DE DESARROLLO

Lic. Rosalía Montes García
ENCARGADA DE LA SECRETARIA DE
ADMINISTRACIÓN

Ing. José Luis López Salas
ENCARGADO DE LA DIRECCIÓN DE CARRERA,
DIVISIONES NEGOCIOS Y TECNOLOGÍAS DE LA
INFORMACIÓN

Lic. Martha Alicia Larraga Acuña
DIRECTORA DE CARRERA, DIVISIÓN LENGUA
INGLESA

Ing. Enrique Leyva Torres
ENCARGADO DE LA DIRECCIÓN DE LA CARRERA,
DIVISIONES DE MANTENIMIENTO INDUSTRIAL,
NANOTECNOLOGÍA Y TECNOLOGÍA AMBIENTAL

Ing. Juan José Gloria Puente
ENCARGADO DE LA DIRECCIÓN DE LA CARRERA,
DIVISION MECATRÓNICA

La Universidad Tecnológica Gral. Mariano Escobedo nace en Septiembre de 1998 como respuesta a la demanda de Técnicos Superiores Universitarios, por parte de las industrias y empresas de región de Apodaca, Escobedo, San Nicolás de los Garza y el norte de Nuevo León. La UTE es una institución de educación superior con un modelo educativo innovador que ofrece a los egresados de bachillerato o equivalente una formación de calidad y excelencia, basada en la preparación técnica y tecnológica principalmente.

El objetivo para el cual fue creada la universidad, es el de formar técnicos superiores universitarios aptos para la aplicación y la solución creativa de problemas, con un sentido de innovación en la incorporación de los avances científicos y tecnológicos, desarrollar estudios o proyectos en las áreas de su competencia y promover la cultura en el Estado, mediante la investigación aplicada y el intercambio académico con otras instituciones educativas nacionales o extranjeras.

A partir de septiembre de 2010, se imparten carreras de nivel 5A (Ingenierías) con el fin de ampliar su cobertura, manteniendo su presencia y calidad, para con ello obtener una mayor rentabilidad social, en apego a las necesidades del país.

Mediante la continuidad de estudios, las Universidades Tecnológicas dan respuesta a las aspiraciones de sus egresados de Técnico Superior Universitario (TSU) en cuanto a su interés por continuar sus estudios de ingeniería/licenciaturas.

ÍNDICE

<i>PARTICIPACION DE NUESTRO RECTOR EN EL 1ER ANIVERSARIO DEL CENTRO DE SALUD</i>	5
<i>FEMECI</i>	6
<i>COMPROMISO CON LA SALUD MENTAL</i>	7
<i>RAICES DE LA UTE</i>	8
<i>NUEVAS RUTAS</i>	9
<i>NI TE IMAGINAS QUE ES ACOSO</i>	10
<i>TALLER DE CAPACITACION</i>	11



¡UNETE!

ORIENTANDO A FUTUROS PROFESIONALES	12
VISITA A PAC MEXICO	13
CONTRA EL CANCER DE MAMA	14
EL GRAN LAZO	15
COPARMEX	16
MURAL EN GIS	17
CONEXION EMPRESARIAL	18
INFORME DE GOBIERNO	19



¡UNETE!

Participación de Nuestro Rector en el 1er Aniversario del Centro de Salud

En un destacado momento de colaboración entre la academia y la salud pública, el Rector de nuestra institución, el C.P. y Lic. Fernando Garza Rodríguez, asumió un papel crucial en la celebración del primer aniversario del Centro de Salud 'tu Salud'. El evento tuvo lugar en la elegante Sala F de Cintermex y fue encabezado por dos distinguidas figuras: el Dr. Samuel Alejandro García Sepúlveda, Gobernador Constitucional del Estado de Nuevo León, y la Dra. Alma Rosa Marroquín, Encargada de la Secretaría de Salud de Nuevo León.

La presencia del Rector y C.P. y Lic. Fernando Garza Rodríguez en este significativo acto resalta la relevancia de la universidad en el fomento de la salud y el bienestar en la comunidad. Además, subraya la importancia de la cooperación entre la educación superior y las autoridades gubernamentales en la mejora de la calidad de vida de los habitantes de Nuevo León. Esta participación no solo destaca la función esencial de nuestra institución en la sociedad neolonesa, sino también su compromiso continuo con el desarrollo y el bienestar de la comunidad.



FEMECI

En un evento de gran trascendencia para la comunidad académica, la Universidad Tecnológica Gral. Mariano Escobedo (UTGME) desempeñó un papel crucial en la Exposición de Ciencias e Ingeniería y la Feria Mexicana de Ciencias e Ingeniería 2023 (FEMECI). Este prestigioso evento fue organizado por el Instituto de Innovación y Transferencia de Tecnología (I2T2) y tuvo como sede la Facultad de Ingeniería Mecánica Eléctrica (FIME).

Nuestra universidad estuvo representada de por estudiantes y docentes de las áreas de Mecatrónica, Mantenimiento Industrial, Tecnología Ambiental y Nanotecnología. Su participación resalta el compromiso de la universidad con la excelencia académica y la promoción de la innovación en diversas disciplinas.



Compromiso con la Salud Mental

Cada 10 de octubre, el mundo se une para celebrar el Día Mundial de la Salud Mental, un evento destinado a aumentar la conciencia sobre los desafíos que rodean la salud mental a nivel global y a movilizar esfuerzos en su apoyo.

Este día especial proporciona una plataforma para que defensores y promotores de la salud mental destaquen las áreas donde se deben intensificar los esfuerzos, con el fin de hacer que la atención y el cuidado de la salud mental sean una realidad en todo el mundo.

En este contexto, presentamos una conferencia inspiradora: "Si puedo, la barrera soy yo" la cual fue dirigida por el ponente Jesús Sánchez Ortega.



Raíces de la UTE

Se llevó a cabo un evento muy especial el cual lleva el nombre de RAÍCES. En este evento, la empresa USG planta Monterrey realizó una impactante plantación de árboles, con la presencia de las familias de los colaboradores de dicha empresa.

Nuestro rector y C.P. Lic. Fernando Garza Rodríguez, recibió a los participantes y expresó su sincero agradecimiento por esta loable labor. En su discurso, el Rector enfatizó el compromiso sólido de la universidad con el medio ambiente y su dedicación a promover actividades beneficiosas para la sociedad. Este evento resalta el papel activo que desempeña la UTE en la preservación de nuestro entorno y la promoción de prácticas amigables con el medio ambiente.



Nuevas Rutas

El 13 de octubre del 2023 fue un día de buenas noticias para la comunidad de la Universidad Tecnológica del General Mariano Escobedo (UTE). La Ruta 1 ha comenzado a operar frente a nuestra institución, con la Ruta Pilares Andalucía - Universidad, un desarrollo que sin duda beneficiará en gran medida a nuestra comunidad en la universitaria.

Además, el lunes 16 de octubre, Movilidad NL y URBANI llevarán a cabo una brigada especial para registrar tarifas preferenciales en la aplicación de URBANI.



Ni te Imaginas que es Acoso

El día 13 de octubre, la Secretaría de la Mujer del Municipio de Gral. Escobedo organizó una conferencia titulada "Ni te imaginas que es acoso" en el marco del lanzamiento de su campaña "No + Acoso Escolar". Este importante evento estuvo enfocado en concientizar a la comunidad universitaria sobre el acoso escolar.

Estudiantes y docentes se dieron cita en esta conferencia, que busca crear un ambiente educativo más seguro y libre de acoso. La iniciativa de la Secretaría de la Mujer refleja su compromiso con la educación y la erradicación del acoso escolar. El evento subraya la importancia de la colaboración y el diálogo en la promoción de un entorno académico saludable y respetuoso.



Taller de Capacitacion

La Universidad Tecnológica General Mariano Escobedo (UTE) se enorgullece de ser la sede del taller de capacitación en Educación Dual, dirigido a rectores, responsables del área de vinculación, responsables del área académica y docentes de las Universidades Tecnológicas y Politécnicas (UTyP) de Nuevo León, en su segundo día de actividades.

El objetivo principal de este taller es consolidar el sistema de Educación Dual en Nuevo León a través de sesiones formativas destinadas a los rectores y sus equipos de trabajo, así como a los docentes encargados de supervisar el progreso de los estudiantes en el programa de Educación Dual. Este es un paso crucial para enriquecer la educación en la región y preparar a los futuros profesionales de manera más efectiva.



Orientando a Futuros Profesionales

La Universidad Tecnológica General Mariano Escobedo (UTE) se sumó con entusiasmo a la "Exposición de Orientación Profesional" en la Preparatoria Técnica "Gral. Emiliano Zapata". Este evento se centró en estudiantes que están en proceso de formación y se acercan al final de su educación de nivel medio superior, brindándoles información valiosa sobre sus opciones académicas y profesionales.

Durante la exposición, representantes de la UTE compartieron información sobre los diversos planes de estudio disponibles en la universidad. Además, se proporcionaron detalles esenciales sobre los beneficios de elegir una educación superior en esta institución. Esta participación refleja el compromiso de la UTE con el futuro de los estudiantes y su deseo de ofrecer orientación efectiva para tomar decisiones educativas informadas.



Visita a PAC Mexico

El día 18 de octubre del 2023, nuestro dedicado Rector, el C.P. y Lic. Fernando Garza Rodríguez, acompañado de su equipo, realizó una visita especial a la empresa PAC México. El propósito de esta visita fue conocer la primera máquina NXTR de tecnología SMT en México.

Además, la comitiva visitó la empresa ALLSMT, donde se recibió una generosa donación de equipo con tecnología SMT. Este gesto generoso de la compañía es sumamente valorado por toda la comunidad UTE, ya que contribuirá de manera significativa a las actividades que se desarrollan en la Universidad Tecnológica General Mariano Escobedo (UTE) en beneficio de todos los estudiantes. Esta iniciativa subraya el compromiso de la UTE con la innovación y la mejora continua en la formación académica.



Contra el Cáncer de Mama

Cada 19 de octubre, el mundo se une para conmemorar el Día Internacional de la Lucha Contra el Cáncer de Mama. El objetivo de esta jornada es claro: sensibilizar a la población acerca de la importancia de la detección temprana, un factor crucial para mejorar el pronóstico y la supervivencia en casos de cáncer de mama. Esta enfermedad sigue siendo la principal causa de mortalidad en la población femenina a nivel global.

Extendemos una cordial invitación a toda la Comunidad UTE a continuar con la admirable práctica de compartir información relevante sobre este tema con quienes lo necesiten. Sigamos impulsando a la población a llevar un estilo de vida saludable. Juntos, podemos marcar la diferencia en la lucha contra el cáncer de mama.

Ponente:

MPSS Cristian Alberto Arreaga González

CONFERENCIA

CÁNCER DE MAMA

PONENTE
MPSS Cristian Alberto Arreaga González

MIE 18
OCTUBRE
11:00AM

AUDITORIO PRINCIPAL DE LA UTE

ORGANIZA
Departamento de Actividades Estudiantiles,
Área de Enfermería de la UTE

#TODOS SOMOS UTE

WWW.UTE.EDU.MX

El Gran Lazo

Hoy, en el marco del Día Internacional Contra el Cáncer de Mama, la Universidad Tecnológica General Mariano Escobedo (UTE) fue el escenario de un conmovedor acto de solidaridad. En el 19 de octubre, la comunidad UTE del turno matutino se reunió para formar el gran lazo rosa. Esta iniciativa contó con la participación de nuestro Rector, el C.P. y Lic. Fernando Garza Rodríguez, directivos, personal administrativo y alumnos. El objetivo de esta acción simbólica fue demostrar nuestra solidaridad con todas las mujeres que han enfrentado esta enfermedad.



Coparmex

Destacamos la importancia de mantener relaciones sólidas con las organizaciones en beneficio de una educación completa y enriquecedora para nuestra comunidad universitaria. En este contexto, nos complace anunciar la firma de un convenio marco de colaboración con la Confederación Patronal de la República Mexicana (COPARMEX) en Nuevo León.

Durante este significativo evento, nuestro Rector, el C.P. y Lic. Fernando Garza Rodríguez, se unió a la Directora General en Nuevo León de COPARMEX, quien nos honró con su presencia y realizó un recorrido a través de nuestras instalaciones. Esta colaboración fortalecerá nuestros lazos con el sector empresarial y enriquecerá la formación académica y profesional de nuestros estudiantes. Estamos comprometidos con el desarrollo integral de nuestra comunidad universitaria y esperamos grandes logros en conjunto con COPARMEX Nuevo León.



Mural en Gis

El día 26 de octubre del 2023 marcó el inicio del Concurso Interno de Mural En Gis correspondiente al período SEP-DIC 2023 en la Universidad Tecnológica General Mariano Escobedo (UTE). En esta ocasión, los participantes utilizarán la técnica sobre Papel Kraft.

Este concurso, programado para los días 26 y 27 de octubre, tiene como objetivo reconocer el talento de aquellos que representarán a la UTE en el próximo encuentro Regional, de cara al Nacional de las UTyP 2023.



Conexion Empresarial

La Universidad Tecnológica General Mariano Escobedo (UTE) tuvo el privilegio de recibir a representantes de la empresa Viakable. Este encuentro fue especialmente significativo para los estudiantes de las carreras de mantenimiento industrial, mecatrónica y nanotecnología.

Los representantes de Viakable proporcionaron a los estudiantes interesados información valiosa sobre las oportunidades de trabajar en la empresa y les explicaron cómo es el entorno laboral. El objetivo es iniciar un proceso de reclutamiento y promover la participación en el sistema de educación DUAL.

El Rector de la UTE, el C.P. y Lic. Fernando Garza Rodríguez, expresó su agradecimiento por la visita y resaltó la importancia de estas interacciones en la preparación integral de los estudiantes. Esta conexión entre la universidad y el mundo empresarial es fundamental para ofrecer a los estudiantes una educación enriquecedora y relevante para el mercado laboral.



Informe de Gobierno

Se celebró el 2do Informe de Gobierno por parte del Dr. Samuel Alejandro García Sepúlveda, Gobernador Constitucional del Estado de Nuevo León. En este trascendental evento, nuestro Rector, el C.P. y Lic. Fernando Garza Rodríguez, estuvo presente junto con los directivos de la UTE.

En nombre de todos quienes colaboramos en esta institución educativa, extendemos nuestras felicitaciones al Sr. Gobernador por los logros significativos que ha alcanzado, especialmente por su destacado apoyo a la educación en el Estado. ¡Enhorabuena por su compromiso con el progreso de Nuevo León y su contribución al fortalecimiento de la educación!



edUcaTE

Todos los derechos reservados
Universidad Tecnológica Gral. Mariano Escobedo



edUcaTE



/UTEscobedo



ut.escobedo



@UT.Escobedo

edUcaTE



#TodosSomosUTE

